

## Französisch als dritte Fremdsprache

Du kommst im nächsten Schuljahr in Klasse 8 und möchtest Französisch am NGO lernen?

Damit du weißt, was dich erwartet, haben wir hier die wichtigsten Informationen zusammengestellt:

1. Das Erlernen einer dritten Fremdsprache stellt eine große Bereicherung dar. Und wegen des Vorwissens aus anderen Sprachen geht es in der Regel auch schneller. Es bedeutet aber auch, dass du mehr Unterricht hast und entsprechend mehr Leistung zeigen musst. Denn:
2. Abgesehen von der Schnupperwoche zu Beginn, kannst du das Fach erst nach einem Jahr wieder abwählen (mit Antrag bei der Klassenkonferenz). Außerdem:
3. Der Unterricht liegt generell am Nachmittag, da es sich um ein Wahlfach handelt. Das Fach wird vierstündig unterrichtet. Französisch ist dementsprechend:
4. Keine AG! Du schreibst Tests und Klassenarbeiten und musst regelmäßig Vokabeln lernen sowie Hausaufgaben anfertigen. Nicht zu vergessen:
5. Derzeit verwenden wir das Klett-Lehrwerk *Cours intensif*. Ein Arbeitsheft muss eigenständig angeschafft werden. Wenn...
6. ... du jetzt weiterhin denkst, dass Französisch als dritte Fremdsprache für dich genau richtig ist, dann hast du auch die Möglichkeit am Schüleraustausch in die Bretagne oder ins Poitou teilzunehmen!
7. Und übrigens: Eine gute Note in Französisch kann eine schlechte in einem Nebenfach ausgleichen.

Wir freuen uns auf dich! A bientôt !